



Este año hemos aumentado los Talleres y uno de los nuevos ha sido de "flores secas", donde se han conseguido importantes logros.

Los cuadros que se confeccionan, intentamos que nos sirvan posteriormente para obtener recursos económicos con su venta.

Ha resultado un Taller interesante y los participantes han quedado muy satisfechos con las obras realizadas. Las pondremos en la web, cuando terminemos de realizar el catálogo completo. Estos Talleres forman parte de un proyecto subvencionado por Fundación ONCE.

